LA BOMBA OCASIONO SEIS HERIDOS EN EL AEROPUERTO DE LAS PALMAS

INDIGNACION EN CANARIAS POR LA EXPLOSION TERRORISTA QUE ORIGINO LA CATASTROFE

Las Palmas de Gran Canaria, 28. (De nuestro corresponsal, por télex.) Seis heridos, uno de ellos de consideración, es el balance de la explosión de una bomba producida a primera hora de la tarde de ayer en las dependencias de la terminal del aeropuerto de Las Palmas-Gando. De esta explosión se haría responsable posteriormente el movimiento independentista canario «M. P. A. I. A. C.», según reivindicación formulada por Antonio Cubillo desde Argelia al matutito local «Hoja del Lunes».

El suceso ocurrió sobre la una y quince de la tarde y la bomba hizo explosión en la parte exterior de los «stands» comerciales situados en las proximidades de una de las cafeterias de la terminal del aeropuerto transoceánico de Las Palmas. Se especula con la posibilidad de que fuera depositada en el interior de una maleta que fue situada junto a un bazar expendedor de flores. La bomba era de fabricación casera, compuesta de una bombona de gas —de las que habitualmente se utilizan para «campings»— conectada con una pila y un reloj despertador.

Como consecuencia de la explosión resultó con heridas de consideración la sefiorita Marcelina Sánchez Amador, dependienta de la floristería, lo que motivo que fuera trasladada urgentemente al hospital insular de Las Palmas, donde, a la hora de transmitir esta crónica, continúa internada.

Asimismo resultaron heridos el jefe del aeropuerto, don Pedro González, y esposa, quienes se habian detenido en la floristería para adquirir unos ramos de flores, al regreso de la capilla del aeropuerto, después de haber participado en la celebración eucarística dominical. El jefe del aeropuerto sufrió varios cortes en la cara, al tiempo de quedar afectados sus oídos como consecuencia de la onda expansiva de la explosión del artefacto. Los restantes heridos sufrieron asimismo varias heridas.

GRAN IMPRESION E HISTERISMO.—Al parecer, a través del hilo telefónico, se había recibido una llamada anónima senalando que iban a hacer explosión dos bombas que habían sido situadas en un determinado lugar del aeropuerto, dando la hora de la una y cuarto de la tarde como la prevista para su explosión. Cuando se iniciaban los trabajos de localización de la bomba, ésta hizo explosión.

CIERRE AL TRAFICO DEL AERO-PUERTO. — El aeropuerto de Gando fue cerrado al tráfico inmediatamente, con el fin de evitar la afluencia de personas a su interior y mientras se realizaban los trabajos de búsqueda de una segunda bomba (que no fue hallada), tratandose de agilizar la salida de los aviones que partian en sus pistas.

Por su parte, los vuelos que desde el exterior se dirigian a Las Palmas fueron desviados al de la vecina isla de Tenerife, entre los que se encontraban los dos «Jumbo» de la KLM y Pa Am, que, posteriormente, a media tarde, colisionarian en Los Rodeos. El tráfico en el aeropuerto de Gando fue normalizado en las últimas horas de la tarde.

CUBILLO, RESPONSABLE. — Según ha manifestado un empleado del aeropuerto, al parecer, la voz masculina que avisaba a través del teléfono sobre la existencia de la bomba, dijo que Antonio Cubillo era el responsable del atentado. Esto mismo lo ratifica el propio secretario general del «Movimiento Independentista Canario» al manifestar a «Diario de Las Palmas»:

«Estamos en guerra desde noviembre pasado, como ya advertimos a la opinión pública mundial, y vamos a continuar con estas acciones», aludiendo a que los tres individuos que hace unos dias merodeaban unas instalaciones navales en el puerto de La Luz, de los que falleció uno, fue herido otro y huyó el tercero. Estos sujetos integraban un comando del «M.P.A.I.A.C.».

INDIGNACION EN TODA LA ISLA. — Total indignación y repulsa general ha causado en la sociedad canaria la explosión de la bomba a primera hora de la tarde de ayer. Los diferentes partidos políticos, así como la opinión pública isleños, en general, lo manifiestan.

Además, existe la tristeza enorme por las consecuencias que, al menos indirectamente, ha tenido este suceso, al relacionarse — aunque remotamente— con la catástrofe aérea de por la tarde en la isla de Tenerife.—A. CRUZ DOMINGUEZ.